



STOP!THE格差社会キャンペーン

連合群馬では、格差の固定化に歯止めをかけ安心・公正な社会の実現に向けた『STOP!THE格差社会キャンペーン』を展開しています。この取り組みは昨年からスタートし、今年も3月から6月を第3弾と位置づけ、引き続き格差是正に取り組んでいきます。

3月には24日～28日の間で、格差是正ならびに非正規労働センターと常時労働相談体制に関するPRを街宣車により、県内全域で実施しました。

また、4月1日の夕方に、前橋・高崎・太田の駅頭にて当該地協役員全体で50人の協力を得て、格差是正に向けたチラシ・ティッシュの配布と併せ、その日から実施する①非正規労働者への支援と連携をはかるための『非正規労働センターの開設』、②県内12地区においていつでも労働相談を受け付ける『常時労働相談体制』のスタートについての街頭演説を行ないました。

駅頭行動



前橋駅



太田駅



高崎駅

地域労使就職支援機構第7回総会

3月26日、連合群馬・経営者協会の役員が参加し開催され、①19年度事業・会計報告、②20年度事業計画・予算案、③20年度役員選出について、全体で確認されました。そして、20年度は予算が半減となる中、相談所の集約や支援員削減等を行いながら引き続きカウンセリングを中心とし1人でも多くの再就職を目指すことを全体で共有化しました。

友人、知人で職をお探しの方に御紹介下さい！



↑ 総会の様子